



Pressemitteilung der Gemeinde Egelsbach

Neues Jugendparlament in Egelsbach gewählt

Vom 26. Mai bis zum 4. Juli waren die 11- bis 21-jährigen Kinder, Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Egelsbach aufgerufen, ein neues Jugendparlament zu wählen. Von den 21 Sitzen im Jugendparlament werden 19 über die direkte Briefwahl vergeben, die anderen beiden werden von dem Schülerparlament der Wilhelm-Leuschner-Schule bestimmt.

Anders als bei den letzten beiden Wahlen hatten sich diesmal auch exakt so viele Kandidat*innen gemeldet: „Wir haben diesmal wieder eine gute Mischung, sowohl was das Alter und Geschlecht angeht, aber auch das Verhältnis von neuen Mitgliedern, die zum ersten Mal gewählt wurden, aber auch einigen die bereits zum zweiten oder sogar dritten Mal antreten.“, sagt Robert Hoppe, pädagogischer Betreuer des Jugendparlaments.

Gewählt wurden: Rasmus Becker, Johann Burandt, Justus Dietsche, Clara Hänisch, Ecre Isik, Charlotte Keilwerth, Florian Kiermayr, Adrian Kissel, Jule Knöß, Jakob Koster, Merle Langen, Johanna Luft, Alisa Lutsch, Lamek Mehari, Silke Münstermann, Pierre Perrot, Matteo Reith, Celina Schmidt, Ben Lehnert Tabares

Nun müssen die neu gewählten Jugendlichen noch die Sommerpause abwarten: Wie auch die Gemeindevertretung trifft sich das Jugendparlament zu den offiziellen Sitzungen erst nach den Sommerferien. Der erste Termin für eine öffentliche, große Sitzung ist der 16. September um 17 Uhr im großen Sitzungssaal des Egelsbacher Rathauses.

Mehr Informationen zum Wahlergebnis oder dem Jugendparlament gibt es auf der Website des Vereins für Jugendsozialarbeit und Jugendkulturförderung Rhein-Main e.V. unter www.jugendrheinmain.de/jugendparlament/ . Anfragen zur Arbeit bitte an jugendparlament@egelsbach.de senden.

Egelsbach, 01.08.2025